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◎司会         SAA・ 親建委員会 磐野 京子

◎点睡 18130          会 長 伊澪ケイ子

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」

ツングリーダー 吉沢 洋景

◎お客練紹介 会長 伊澪ケイ子

東京多暉プロバスクラブ会長 劇 野一馬様 幹 事 ヒ田后様

動も出来ず心残りですが、大変新鮮な経験で今後の人生に

大きな意味を持つ年でした。後任の方 は 私よりずっと員禄

ですが実は同年でi桜 ケ丘で、この 1年末ァを組み1訂憫ャ

ている人でi是 非h:しくお願い中し上げま立

(山奨学生

◎韓

*『四つのテスH寝 与     RCm惨 委員長 |すJi久

*アドパイザーと所属委員会指名    会 長 l■l解ケイ子

アドバイザー 消守 弘範会員、萩生田政白会員

所属委員会 SAA・lH睦委員会

* 先 日の IMにご出席の皆様、ど苦労様でした.基 調詣演も

ロータツーに相応しい良いお話でした

* 7月 21日 の 「社会を明るくする運動Jパ レードには

7名の方の参力Dを頂き、大変有難うございました

籍  J 日ヽ 雄

畢   l12 様

会長 伊澪ケイ子

*人 会証書の授与・バッチの貸与

ネ会員証授与

会長 併畢ケイ子

幹事 小田 良生

刀域  ― 郎

*8/6(】0は 8--5(火)のせいせき多摩ナけど火大会に振替です=

◎器 碑

東京多摩プロパスC会 長 岡 野 ― 馬 様

東京多摩ブr2バスクラブは 来年5りjtコま創立5周年になりま

す!記合事美として「
環境火術展Jなど考えています.現在「裁

判員制度」の啓蒙活動をやっていますcプロバスクラブは、現

役リタイアした男性60歳以上、女性50歳以上の人の集まりで

す〔現在会員31名、リタイアrましたけれど何力活動をしたいと

言う方を、足非ご紹介下さい[

東京多庫プロ′ま C幹 事 上 回  清 様

本日は845回 と云う紫くべき回数の例会にお招き頂き有難うご

ざいます.我がプロバスはゃっと5周年!今後10年、20年、ご

支援宜しくお願い致します=

◎前年度会務報告 前年度会長 村 上  久

7月 9日、前年度決算理事会台央算を示認しました。会計

の杉野会長から報告して頂きまi次 年度への繰避全が結

構ありますが、充分活動した上での節約の結果で'■

◎前年度決算報告要点 前年度会併 杉 野志保子
一n宝会計次年度繰越が 1,448,377円=ニコニコ収入は

1サ135,884円:特別lltttrt全の次年度繰趣が 159,10_円t入

会全会計繰越340,628円t津守会員の監査承認です.

◎会員入退会引継式  ロ ータリー研倍委員長 村 上  久
*退 会接拶と推蒔の言葉

*送る言葉 歓迎の言葉 会長 伊津ケイ子

相京さんには大変活躍を頂き、今 i二度は米山装学生のカウ

ンセラーの予定でした力ヽ 1年 でご栄転とは残なで■ 御

身体に気を付けられて、益々お仕事に活躍されることをお

祈り致しまえ ご大会の月lJさんには早く会に溶け込んで

いただき、仲良くやって行きたいと思いまi

*新会員接秒

◎申田浩
*次適7130(水)は 、定私休会でi

片 哲 也

はじめまして、片山督也と中します〔春|'能動についても関心

を持っておりますので、勉強をさせてlEき 精一杯やって行き

たいと思いまi宜 しくお腰いまします.

◎出席報告

会員総数

匁言者数

出席■

篠 員難 】

出席奨励委員会

34名

出席義務千数  33名 (出席免除千 1名)

出席者数    26名

7名 (事前MU O名 )

78 79%

7/2 最 終訂正出席4 81 25970

7/9 最 終訂正出席率 84 38%

◎ニコニコBOX  SAA・ 親建委員会 渡 辺ますみ

東京多摩プロバスクラブ  会 長  rrl野  ―馬 様

幹事  上 田  1青 様

私共のクラブモ)5年 日になりました

今後共よろしくご指導を |

傍讐ケイ7 相 京さん残合でi片 山様=,こ おめでとう

ございま1干 山田さんのスピーチ楽しみです

小口 良 ■ 山 田様、スビーチ楽しみにしておりまi相京 孝明様
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日の合計¥15, 000(RIt¥59,845)

くその他委員会報告>

鎌 山難 率  波  な
電気通信大学博士課程留学生の畢波で丸 中国の速寧省か

ら来て、あと2ヶ月で4年でiロ ータリーの皆様のお陰

で生活費の心配なく勉強出来るようになり、心より感謝し

ていま先 今はにしくて仕方がありませ,セc痢 1の学会発

表論文のため、度々学校で徹液で立 多分今夜も徹夜にな

ると思いま汽 でもどんな困難があっても皆様の温かい支

えがあるのコ頓張って行けま丸 カウンセラーの相京さん

には4月からの短い間でしたが本当に有難うございました

◎花火大会につして SAA・ 親塵委員会 宮 本 政

花火例会、花火は730か らですが7 1Xl河原く点鐘で丸
6,30までに駅前の派出所前に集合で弁当を配り、一緒に指

向席に行きま汽 天気次第で翌日に順延の場合もありまう、

怪しい時には、連絡しますので気を付けていて下さい。

◎口,キ ットから佃告 副委員長 宮 本 碑
7月 13日の多藤市合唱祭、聴いて頂いた方、打上げに出席

頂いた方、寄付を碩いた方、有鶴 う御王いました お陰で

了J共たちのお茶会が出来ました 倉喝も、開常の紳士が私

の立場も知らず、我が事の様に自慢してくれて感激でした

◎ErJレフ同好会より樹侍 幹事 萩生回政白

楠京さん残念で丸 片山さん入会お目出とう

ございま丸 山田会員スピーチ楽しみで丸

東京勢摩プロバスC岡 野会長、上回幹事ご両

名撫 ようこそお越し下さいました

岡野‐馬さんようこそ !キルギス、カザフス

タン・・`いいな、いきたいな !

相京さんお世話になりまし屯 片山様ようこ

そ。これからも宜しくお願いしま曳

片山様ご入会おめでとうございま曳

山HH様イニシェーション楽しみでi

山日会員のイニシェーション楽しみ乱

相京さスタお世話になりました

山同さん楽しみにしてまづ■今日は誕生日ブ

レゼントありがとうございま汽

山田さんイニシェーション楽しみ乱

11」田さんイ‐シェーション楽しみでi片 山

さん人会おめでとうございまえ

山国会員イニシェーション頑振つて下さいc

片山さん大会おめでとうございまi

◎イニシエーションスピーテ 山口 揃  会 R

lヵ 月半前に入会させて頂いた 11口で汽 以前から村上さ

んに誘われて逃げていたのですが、とうとう55点を結まれ

て入つて来ました 実は私の所属する 「勿害興運」の社長

がイ接都議のお母さんなのでi都 議から 1ロータリーに

入会しろJと 言われて逃げら加か羽日になりました オ十上

さんにうまく手を回されて?入 らされてしまったのが実

状でi何 だ力難 しい 「超技の奉的 などと訳の解らない

言栄があつて大変で先 こつこつ勉強しながら足手籠 1ヽこ

ならぬよう付いて行きま抗 所属する 「夕整興連」の主業

務は、家庭ごみの収集運搬で',勿 寄市のHTa 不 燃 資

源 粗 大ごみの 60°6ほど、町口市でも不燃の 50%ほ と

担当していま
‐
先 他に事業系ごみもやつています15年 前

にJ職 都議から是非にと誘われて番頭になり、今日に至っ

ていま丸 出身は島根県石見で■ 島根県は経済的には鹿

児島と並ぶ資乏県で,効ミ、文化的には背の劇 ‖の影響圏で、

石見銀山跡、刀嗅八雲 森 鳴外 西  ナ剖などゆかりの史跡

や出室大社もあり海岸線の実しいところで,1

多標ニュータウンはニュータウンbH発では最高だと思っ

ていまえ 最大の魅力は起伏と緑乱 亨r今束は 高 級住

宅地の条件は、起伏と水だそうでiそ んな夕芸に棲み、

仕事をし 立 派な皆さんと交流して活動できる、人生こん

な索晴らしいことはないと感じておりま,i

入会して感動したことがありま丸 皆さん同年代の方かと

思っていたら、殆どの方が大先輩、それにしては若々しく

溌刺とされていること乱 いろいろご指導 ドさし、

趣味は、「酒と人前で歌うことJは先祖代々工1去度でして

それ以外のことは対本やりま丸 ただ足立さんの隣でlL_

板勺 レニアの治療中で、アクアカ レーで水中歩行していま

丸 ウレフは暫くのご猶予を 1

◎機幸率 ・計算椛力向上月間によせて

日一タリー研停妻員長 村 上 久

今月は認手率 ,計算能力向上月間でi識 字率では日本は

99%以 上、世界でトップクラスで,1世 界で識字率例玉い地

域は、南アフリカ、東南アジアの 判 、南米の一部で 自 分

の名前も書け拭 計算も出来ず、仲間内の会論 出`来るだけ

軌 このような状況を無くすることにロータリーも協力し

ている訳で|■ ではどのような方法があるのか,撫 を寄付

するなどと言うのは我クラブとしては現実的ではありませんt

以前ノー トや鉛筆を寄贈などしたこともありま曳 江刃
fflミ

には日本では 「読み書き算蜘 と言うことを庶民の煮養の目

標としました RIにおいても設存率 ・計算能力の世界的アベ

レージの向上にロータリアンが寄与すべきであることを強調

し、今月をその月間として注意を喚起しているのでありまヤ
え

歓

カロF4‐=歩F

宮村  宏

杉野志保子

洒 雑

渡辺ますみ

村上年度の取切リスクラッチ会がまだ終わつておりませんc

9月 24日、東京国際6Cで やる予定軌

◎せいせ書多田 ‖花火大会 森 員 服 馳

皆様のご協力で、招待券t)大略間に合いました.伊澤会長、

大松副会長、小日幹事、海野会員、刀嗅会員と私は現場で

3i30よ り大会の4t常手伝いの予定で,、 暑くて大変です

が生しくお願いしまiチ ケットは当日会場で波しまi

◎艇生日祝い 物 財 物 r

赤尾恭雄会負 遠藤=郎会負 lm会 員 餅 彪台員、

小回良々会員、加藤満子篠、岩野登篠 銀 開 町 子

(今週の担当 官 本  調

'そ )バ ちに

◎鯉  1 9 : 3 0


